

Gegner wird in einem einzigen Zug schachmatt gesetzt

Neun hochmotivierte Jungen im Alter von acht bis 14 Jahren nahmen beim Sommerferienprogramm des Schachvereins Ottenbronn teil.

ALTHENGSTETT-OTTENBRONN. Kassenwart Gilbert Sébille leitete die Veranstaltung im Althengstetter Fronäckerhaus mit Unterstützung von zwei weiteren Vorstandsmitgliedern sowie eines Schachtrainers des Vereins, heißt es in einer Pressemitteilung.

Zuerst erklärte Sébille die Grundzüge des Schachspiels, die Figuren und die möglichen Spielzüge. Dann ging es weiter zu kleinen Übungsspielen mit wenigen Figuren. Am Ende des theoretischen teils gab es Tipps

zur Eröffnung und zum Aufbau einer guten Verteidigungsstellung.

Stärkung zwischendurch

In der Mittagspause durften sich alle mit vegetarischen Burgern, Schnitzkartoffeln und Getränken stärken, bevor das Nachmittagsprogramm begann. Die ersten Spiele wurden gegeneinander ausgetragen, und am Demobrett wurden bestimmte Spielzüge geübt. Danach gab es durchaus herausfordernde Aufgaben mit dem

Ziel, den Gegner in einem Zug schachmatt zu setzen. Alle – auch die jüngsten – waren bis zum Schluss sehr engagiert dabei und nahmen nach mehr als fünf Stunden stolz ihre Urkunden für die erfolgreiche Teilnahme mit nach Hause, teilt der Verein weiter mit.

Der Schachverein Ottenbronn wurde 1966 gegründet und hat momentan 44 Mitglieder, davon 24 Minderjährige. Schachtraining ist jeden Freitag ab 19 Uhr im Fronäckerhaus Althengstett. Davor, von 18 bis 18.45 Uhr (außer in den Ferien), bietet der Verein Kinderschach an. Die Mannschaft des Schachvereins spielt jetzt als Aufsteiger in der Bezirksklasse



Hochkonzentriert waren die jungen Schachspieler bei der Sache.

Foto: Sébille

im Schachbezirk Pforzheim und war zum Abschluss der letzten Spielsaison Meister in

der Kreisklasse A. Alle Informationen über den Verein findet man auf der

Homepage <https://www.schachverein-ottenbronn.de>.